
Das Gremium fasst einstimmig folgenden Beschluss: 
 
Die Verwaltung wird zuerst in Gespräche mit den Eigentümern treten. 
Anschließend soll darüber entschieden werden, ob das bisherige 
Bebauungsplanverfahren weitergeführt oder ein neuer Bebauungsplan 
aufgestellt werden soll.     
 
 
Stadtrat Scharmann schlägt vor, dass geänderte Beschlussvorschläge oder 
dergleichen zeitnah in das Ratsinformationssystem aufgenommen werden sollten.  
 
 
    
 


